

## Bundesfachkonferenz 2013:

13./14.11.2013, Aschaffenburg

### VOLKSHOCHSCHULETRIFFT: DIE NÄCHSTE GENERATION

Unter diesem Motto lud der Deutsche Volkshochschul-Verband e. V. (DVV) in Kooperation mit der telc GmbH und der Volkshochschule Aschaffenburg vom 14. bis zum 15. November 2013 zur Bundesfachkonferenz Sprachen nach Aschaffenburg ein.

Die Mitglieder des Bundesarbeitskreises Sprachen hatten auch in diesem Jahr ein vielseitiges [Programm](#) zusammengestellt. In den Fokus der Veranstaltung rückten dabei Themen, welche die Zukunft des Sprachenbereichs infolge des demografischen Wandels künftig prägen werden: die digitalen Medien, Fragen der Mehrsprachigkeit und der Neurodidaktik, flexible Lernformate, Sprachenmarketing und berufsbezogene Sprachförderung. Sie gelten als Schlüsselbereiche der „nächsten Generation“ und stellten deshalb einen Schwerpunkt des diesjährigen Programms dar. Neben 18 Vorträgen und 9 Workshops eröffnete eine Podiumsdiskussion mit anschließenden Tischgesprächen die Möglichkeit, sich über die Landesgrenzen hinweg miteinander auszutauschen und zu vernetzen. zu vernetzen.

Sollten sie Interesse an einzelnen Programmpunkten haben, sprechen Sie uns bitte an.

